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FEDERACION AGRARIA ARGENTINA 
“La entidad nacida con el Grito de Alcorta en 1912” 

 

FAA tuvo su primera reunión institucional de con el nuevo Secretario de Agricultura 

Otra instancia de negociación con el gobierno nacional 
 

 
En la mañana de hoy, jueves 22 de febrero, una delegación de la Federación Agraria encabezada por 
su presidente Eduardo Buzzi, mantuvo un encuentro con el secretario de Agricultura Dr. Javier de 
Urquiza, quien estuvo acompañado por el Jefe de Gabinete de la SAGPYA, Ing. Carlos Milicevic. De 
Urquiza expresó la voluntad política de su cartera, y del gobierno que integra, de avanzar en las 
soluciones necesarias para el sector agropecuario. Por su parte, la FAA destacó la importancia de la 
reunión y recordó los reclamos que la entidad viene sosteniendo sobre las distintas problemáticas que 
tienen los productores, algunos de los cuales están incluidos en la actual etapa de negociación que 
las entidades del sector mantienen con el la administración nacional. 
 
Sobre estos temas, De Urquiza expresó: “Se está trabajando intensamente en la normativa que 
implemente los anuncios”. Puntualmente, se trata de resolver el mecanismo por el cual los 
productores trigueros recibirán una compensación de precios, medidas para el sector de ganado 
vacuno y porcino, y la decisión de poner fin al endeudamiento de casi 10.000 productores con el BNA. 
Ante esto, Buzzi remarcó que la entidad hará un seguimiento estricto de la elaboración de las 
normativas, y reclamó que las entidades puedan sugerir modificaciones, de ser necesario, 
antes de que las mismas se pongan en vigencia. En este sentido, el presidente de FAA destacó: 
“Es la última oportunidad de resolver estos temas, antes de desembocar en un nuevo fracaso”. 
 
Federación Agraria dejó en poder del nuevo titular de la SAGPyA un documento en el que se expresa 
la necesidad de que la compensación de precios a los trigueros se haga retroactiva a la 
campaña 2006/2007, que los nuevos esquemas que se adopten para la refinanciación de 
deudas con el BNA resuelvan definitivamente este problema, y que se sincere urgentemente el 
mercado de carnes. Además, se mencionaron los problemas de las economías regionales, como el 
algodón y la vitivinicultura, la atención de las situaciones de emergencia, la necesidad de jerarquizar 
institucionalmente a la Agricultura Familiar. Asimismo, se detalló a las autoridades la situación de 
endeudamiento previsional e impositivo que padece parte del sector y muchas cooperativas, punto 
que fue expuesto por el Presidente de Unión de Cañeros Independientes de Tucumán (UCIT), Sergio 
Fara, que integró la delegación de la FAA. Javier de Urquiza manifestó finalmente su vocación de 
“avanzar rápidamente en la concreción de las medidas anunciadas en la reunión con el Jefe de 
Gabinete, Alberto Fernández”. 
 
Se trató de la primera reunión de carácter institucional con el funcionario, y por la FAA participaron su 
presidente Eduardo Buzzi, los vicepresidentes Pablo Orsolini y Ulises Forte, los secretarios Omar 
Barchetta y Esteban Motta, y los directores Roberto Molini, Julio Currás, Silvio Corti, Guillermo 
Gianassi, Miguel Quarleri, y el responsable del Departamento de Desarrollo Rural de la entidad, 
Pedro Cerviño.  

 
 

Rosario, 22 de febrero de 2006 
 


